

ちからの会 門松づくり 12月13日（土）9：00～

来年の附属小学校の子どもたちの健やかな成長や健康、活躍を願って門松づくりがスタートしました。

始まりの会では、ちからの会の代表から門松作りのことや今年一年のちからの会の取組についてのお話をいただきました。

はじまりの会の様子。程よい気温の中、朝日を背に、気持ちよくはじまりの会がスタートしました。



みんなで試行錯誤しながら協働的に楽しく土台づくり。2チームに分かれて砂を運んだり砂を入れたり♪



参加人数が多かったので、ちからの方々が、『ちょボラ（ちょこっとボランティア）をしよう。』と提案してくださいり、清掃もして下さいました。今年の「ちからの会」のテーマでもある「Fan&Fun」の文字を背負った後ろ姿は頼もしいですね。附属小学校のファン（Fan）として、そして、保護者の方々も学校との関わりを楽しむ（Fun）といったことが、まさに体現された「門松づくり」でした。



正門外の歩道にもたくさんの落ち葉が落ちていましたが、丁寧に清掃してくださいました。



丁寧かつ協働的な清掃活動によって、正門前が整然と整っていきました。保護者の「ちから」の大きさを実感しました。「ちょこっと」どころのボランティアではなく、たくさんのボランティアでした。「たくボラ」でしょうか。



松や葉ボタンを設置して、仕上げにナンテンの剪定。最後まで美しさを追求してくださいました。



最後に完成した門松と一緒に、恒例の「ファンアンド～ファン！！」で記念撮影。

皆さんの笑顔と団結力から、素敵な門松作りになったことが伝わってきました。



2026年も子どもたちが
健やかに成長し、学校生活
を楽しめますように♪

